

VIVIENDA. La primera reunión para buscar una solución al problema habitacional se realizó ayer en el Ministerio de Obras Públicas (MOP). De izquierda a derecha: Dr. Gonzalo Beltrán Castro, Vi-ceministro de Salud; don Ramón Diaz

-Foto de LA PRENSA por Belarmino Bach, de Economía; Sr. Salvador López Henriquez, en representación del MAG; Prof. Dinora Arias de Michel, de Educa-ción; Ing. Ramón E. Rodríguez, titular del MOP y Lic. Ernesto Alwood, vicemi-

## Destrucción v ataques a civiles

Una de las más violentas acciones subversivas se registró ayer a las 11 de la mañana, en el kilómetro 63 de la Carretera Panamericana, cuando unos 12 terro-ristas del FMLN prendie-ron fuego a 8 unidades de transporte de pasajeros, carga y particulares, segun informaron autoridades de San Vicente. Las unidades dañadas

por la acción subversiva, son las siguientes: tres ca-miones cargados de algodón, dos automóviles particulares, dos transportes interurbanos y un camión cisterna cargado de gas.

Las pérdidas son consi-derables, y han afectado mayormente a pequeños empresarios y usuarios del transporte, a parte de que también los perjuicios han llegado a muchas familias pobres que dependen de las actividades de las unida-des afectadas con esa ac-

Los vehículos dañados por los extremistas, son los siguientes: camiones con algodón, placas C-66949, C-66317, C-69245; picks ups P-14386, P-5167; automóviles -Pasa a la página 36-





-Foto de LA PRENSA, por Galán h. PROYECTOS. Ingeniero Joaquín Alonso Guevara Morán, Presidente del BFA, dice que se adminis-trará los fondos para Reforma Agraria de préstamo y donación de la AID.

## **Queman** autos y actos de terror

Un detallado informe de nuevos actos de terror por parte de los grupos del FMLN-FDR, da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, indicando además, que el Ejército continúa sus labores de contrainsurgencia.

-Un numeroso grupo subversivo había establecido un retén en la Carretera del Litoral, cuando fue re-pelido por efectivos del Ejército, muriendo dos re-beldes. La tropa decomisó los dos fusiles.

-Otros dos extremistas murieron en cercanías de la población de Perquín, al enfrentarse a una patru-lla militar. De esa locali-dad fueron desalojados los terroristas a fines de la semana pasada

-En varios puntos de la Carretera del Litoral, han estado apareciendo retenes extremistas dedicados a exigir dinero y prendas de uso personal a conductores y pasajeros de toda clase de vehículos.

-En el cantón El Brazo, Carretera del Litoral, jurisdicción de Chirilagua, se registró ayer por la mañana otro enfrentamiento,

-Pasa a la página 36-

# Vivienda vertical plan para futuro

La construcción de viviendas tápicas en altura, no menor de 4 pisos, para con-trarrestar el problema habitacional, anunció ayer en rueda de prensa, la vice-ministra de Vivienda y Desarrollo Urba-no, Arq. Rosa Emilia V. de Torres.

Después de una reunión con representantes de ministerios involucrados con el desarrollo urbano, la viceministra platicó con los periodistas y les habló de los programas que se realizarán en beneficio de las mayorías, en el aspecto habitacional.

Los edificios que tendrán un mínimo de 4 pisos, se construirán en zonas de la capital y de otras regiones del país, dijo, añadiendo que el problema habitacional se ha agravado debido a la anarquía que existe entre instituciones, ya que cada quien ha trabajado independientemente entre si, lo cual ha elevado los intereses, y el costo de la adquisición de viviendas no ha estado de acuerdo a la demanda poblacional, por eso hay déficit habitacional explicó, y existen muchas vivien-

-Pasa a la página 27-

## Graves grietas en la jefatura subversiva

Mercedes del Carmen Letona una de las siete comandantes del ERP y directora responsable de la clandestina Radio venceremos, es la persona que con el seudónimo de "Luisa", firmó un docu-mento que expresaba fuertes críticas a la conducción de esa agrupación terro-

Así lo da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, agregando que el documento en mención dado a conocer por la agencia norteamericana AP, planteaba la problemática de la pérdida popular, el descenso de la moral combativa de los extremistas, incremento en las de-serciones y el aislamiento internacional del FMLN, atribuidos a la incapacidad

de los comandantes.

Expresa, que la crítica y denuncia hecha por la Comandante Luísa, adquiere importancia por su posición a nivel de mando en las filas extremistas, así como la concidencia existente con la desapari-ción del Comandante Juan Ramón Me-drano de seudonimo "Baltasar", quien

-Pasa a la página 15-1

### Juramentados 8 nuevos CPC aver

Ocho nuevos Contadores Públicos Certificados, fueron juramentados ayer por el Consejo de Vigilancia de la Contaduría Pública y Auditoria.

En el importante acto, las autoridades que dirigen y controlan la profesión contable en el país, al ha-cer entrega de los títulos y tomar el juramento oficial a los nuevos CPC, les hicie-ron conciencia de la responsabilidad ética que asumían, despúes de rendir exámenes y demás requisitos que exigen las leyes salvadoreñas y también de las sanciones a que se exponian al incumplir los reglamentos respectivos.

-Pasa a la página 27-

#### De Santa Ana Absuelven a reo por un asesinato

(Santa Ana). Con veredicto absolutorio para el reo Rubén Antonio Echeve-rría Ramírez, finalizó la tarde del lunes la vista pública instalada por el juez Segundo de lo Penal. Se le procesó en el delito de ase-sinato en el agricultor Daniel Humberto Sandoval, ocurrida en la madrugada del 17 de Abril de 1980 en el caserío El Tule, cantón San Miguel de la jurisdicción de Texitepeque.

El agricultor Daniel Humberto Sandoval, según consta en el voluminoso juicio, fue ultimado a tiros cuando se encontraba en su

-Pasa a la página 36



PRESIDENTE DE CEL. El Lic. Antonio Castillo Claramount, ministro del Interior (izquierda), juramenta al General e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, como presidente de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa

### Gral. Abdul Gutiérrez Presidente de la CEL

Aver fue juramentado el General e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, como presi-dente de la Comisión Hi-droeléctrica del Río Lempa (CEL).

(CEL). Este día asume el cargo.

La juramentación la tomó el Lic. Rodolfo A. Casti-llo Claramount, ministro del Interior, acompañado del viceministro Ing. Ro-berto Edmundo Viera, en el despacho de los titula-

Al ser requerido sobre su política a seguir, el General Gutiérrez dijo, que no podía dar todavía un es-

quema pues recién tomaba el cargo, pero, agregó, "puedo decir que me siento muy feliz por este nombra-miento", agregando que hará todo lo que esté den-tro de sus capacidades para hacer de CEL una insti-tución más importante de lo que ya es, y para eso trabajará con honradez y dinamismo.

Finalmente dijo, que el nombramiento en ese car-go le permitirá atender y resolver uno de los proble-mas más serios de la nación, como lo es el desarrollo energético del país.



Foto de LA PRENSA, por Fuente

Zometa, Oswaldo Massana, Dario Anto-JURAMENTADOS. En la sede del Consejo de Vigilancia de la Contaduría Pública y Auditoría, fueron juramentados nio Chávez, Leonel Francisco Posada, Francisco Barahona Montoya y Lic. Pecomo Contadores Públicos Certificados, dro Francisco Meléndez, quienes a partir de ayer, cuentan con la autorización ofilos señores: José Francisco Escobar, Manuel de Jesús González, José Freddy cial para firmar balances y demás documentos de dicha profesión.